

Der neue Kirchenvorstand wurde gewählt

Am 11. März 2018 hatten Sie die Wahl und es hieß MITmachen, um das neue Leitungsteam, den neuen Kirchenvorstand zu bestimmen. Alle Gemeindeglieder ab 14 Jahren waren aufgefordert, die neuen Kirchenvorsteherinnen und -vorsteher für die kommenden 6 Jahre zu wählen.

Danke!

Zunächst sei allen Kandidatinnen und Kandidaten, die sich der Wahl gestellt hatten, herzlich gedankt. Ebenso sage ich den Wahlvorständen in Scholen und Schwaförden, die sich bereit erklärt hatten, die Wahl zu begleiten und zu beaufsichtigen, eine ganz großes DANKESCHÖN. Ohne unsere Wahlhelfer und den anderen Mitarbeitenden wäre dies alles nicht möglich gewesen.

Von insgesamt 1257 wahlberechtigten Gemeindegliedern gaben 282 ihre Stimme ab (151 Schwafördener und 131 Scholer). Die Wahlbeteiligung lag somit bei 22,43%. Dies ist ein deutlicher Rückgang um 7,54% von 29,97% im Jahr 2012.

Im gesamten Kirchenkreis Grafschaft Diepholz lag die durchschnittliche Wahlbeteiligung bei 14,54% (in 2012 waren es noch 21,82%).

Auch auf Landeskirchenebene musste man leider diesen abnehmenden Trend beobachten, von 18,56% noch in 2012 auf nunmehr 15,37% in 2018.

Unser **neuer Kirchenvorstand** besteht aus diesen 6 gewählten Mitgliedern:

- Rolf Imholze (207 Stimmen)
- Susanne Grube (185 Stimmen)
- Frank Könenkamp (157 Stimmen)
- Vera Sundmacher (155 Stimmen)
- Kai Jädeke (138 Stimmen)
- Henry Schmidt (134 Stimmen)

Ich freue mich sehr darüber, dass jeder Ort unserer Kirchengemeinde durch mindestens eine Person vertreten ist.

ErsatzkirchenvorsteherInnen bzw. Nachrücker gibt es keine.

2 weitere Kirchenvorstandsmitglieder, die berufen werden sollten, konnten noch nicht gefunden werden, ich bedauere dies sehr. Es ist uns jedoch möglich, jederzeit Personen in den Kirchenvorstand nach zu berufen.

Ausscheiden werden in diesem Sommer folgende Kirchenvorsteherinnen (nach angebenen Jahren):

- Heidemarie Mohrmann (18 Jahre)
- Erika Rödenbeck (18 Jahre)
- Frauke Köppen (12 Jahre)
- Daniela Renzelmann (6 Jahre)
- Sabine Thelker (6 Jahre)

Wir danken für ihre tatkräftige Mitarbeit und ihren persönlichen Einsatz der vergangenen Jahre !!!